

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **GEDENKEN AN DIE OPFER DES NATIONALSOZIALISMUS**

28.01.2013

---

„Der Tag der Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz ist ein unauslöschliches Mahnmal in der Zeittafel deutscher und europäischer Geschichte. Das Leid, welches der Nationalsozialismus in Hessen, Deutschland und Europa verursacht hat, bleibt Teil der Gegenwart. Es ist und bleibt daher unsere Pflicht, uns zu erinnern. Das Erinnern muss aber auch Konsequenzen für unsere Zukunft haben, um allen Anfängen zu wehren, die Menschen diskriminieren, diskreditieren und stigmatisieren. In aller Entschlossenheit sollten wir daher diesen Tag auch als Mahnung sehen, dass sich diese Brutalität und Unmenschlichkeit nicht wiederholen dürfen. Es ist an jedem einzelnen von uns, für die Grundwerte der Demokratie einzustehen und aktiv für sie kämpfen“, erklärte Dr. Frank BLECHSCHMIDT, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, anlässlich des Tags des Gedenkens an die Opfer des Nationalsozialismus.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---